
2022年10月20日（木）  晴  第13回例会　I.D.M.
第2026回例会 今夜は懇親をはかりましょう。

本日のI.D.M.よろしくお願いします。内田さん先日はお世話になり.ありがとうございました。
寒くなってきました。先日妻にきれいなお花ありがとうございました。

先日10月13日は結婚記念日でした。たぶん20回目と思います。

昨日は妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。
I.D.M.よろしくお願いします。
10月8日娘が結婚しました。
本日はよろしくお願いします。
野球部おつかれ様でした。
I.D.M.よろしくお願いします。
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中嶋　　修さん
山口　哲司さん
横山　請悟さん

湯澤　信雄さん　大嶽　達郎さん　梅村　昌孝さん　伊藤　　豪さん
　原田　敬生さん　岡部　光邦さん　松波　恒彦さん　堀　　慎治さん
　亀井　直人さん　稲葉　　徹さん　杉山　裕一さん　渡辺　将之さん

杉江　建亮さん　萩原　孝則さん

村上　　学さん

鈴木　　実さん

10/27(木)11：00～推薦委員会　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
　　　　　12：30～例会ヒルトン名古屋4F「竹の間」
　　　　　13：40～第５回理事会
 　　　　　            第３回CA ヒルトン名古屋4F「杉の間」
11/3（木・祝）、11/10(木)　R規定休会
11/12(土)・13(日)地区大会
　　13(日)国際展示場（セントレア）待ち合わせを後日案内
熱田RAC例会担当　星野さん、本多さん
11/10(木)19：00　受付　詳細は事務局から案内予定

・

・
・

・

幹事報告 湯澤勇生幹事
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名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「かけがえのない時間を取り戻そう！」
～ウィズコロナ・ポストコロナ時代に向けて～

～地域社会の経済発展月間・米山月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱

長野義明 会場委員
「四つのテスト」「それでこそロータリー」

：
：

鳥山　政明さん

湯澤　勇生さん

長谷川　隆さん

・

委員会・同好会報告

三好カントリー倶楽部にて4RC親睦ゴルフコンペが開催されました。

・ 2760地区秋の親睦野球大会が、
豊田市運動公園野球場において天候
にも恵まれ予定通り開催されました。

4RC親睦ゴルフコンペ(第430回)

2760地区RC秋の親睦野球大会

開催日:10月21日(金)

開催日:10月8日(土)
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会長挨拶
　みなさん。こんにちは。 本日は今期初の夜間
例会ですのでぜひ親睦を深めてください。親睦
を深めるために食べる料理は鍋です。我が家で
は鍋をよく食べます。
　ちなみに、しゃぶしゃぶはお好きですか? ミ
ツカンの調査です。しゃぶしゃぶは「特別な日
やお祝いの日に食べたい鍋料理」の2位。「自分
や誰かのご褒美として食べたい鍋料理」 には
しゃぶしゃぶが2位。「華やかな夕食として食べたい鍋料理」にも
しゃぶしゃぶが2位。 「気まずい時、仲直りしたい時食べたい鍋料
理」にもしゃぶしゃぶが2位。という結果が報告されています。しゃぶ
しゃぶはいつも2位といったところでしょうか? 1位の報告が無い謎
の調査でしたが、おそらくすき焼きが不動の1位だと私は思ってい
す。みなさんの鍋料理1位はなんでしょうか？わたしの鍋1位はしゃ
ぶしゃぶです。すき焼きはもちろん美味しいですし大好きですが、
最近は年のせいか、すき焼きの濃い味付けが ちょっとという感じで
す。霜降りなどは2枚も食べればもう充分です。その点、だし汁をくぐ
らすしゃぶしゃぶは大丈夫です。最近は、ごまダレではなくて肉も野
菜もポン酢でいただくのが好きになってきています。 
　ところでみなさん、何回しゃぶしゃぶされますか?無意識にしゃぶ
しゃぶしていると思いますが、全国平均では 3.89回だそうです。北
海道地方が最多の4.38 回、北海道ではしゃ ぶしゃぶは牛肉では
なくてラム肉が主流なのがその理由のようです。東海地方は3.76
回でほぼ平均的です。私は試しにしゃぶしゃぶを数えてみました。
5~6回はしゃぶしゃぶして ました。ちょっと多過ぎかもしれません。
みなさんも試しに、一度数えてみてはいかがでし ょうか?

出席率 68.97％
会員69名　出席40名  （出席計算人数53名）
出席報告 萩原孝則出席委員長

ニコボックス 萩原孝則ニコボックス委員長

野﨑　洋二さん

今年もナベちゃん会四国松山でのゴルフ会に参加させて貰いました。
ご参加の皆さんには連日大変おせわになりました。
楽しく至福の旅行でした。有難うございました。
堀さん、岩田さん、鳥山君ありがとうございました。
先日は関谷さんにお世話になりました。
久しぶりに例会出席です。寒くなりました。
皆さんご自愛ください
先日某ゴルフ場で困っていた台湾の方を助けるために
マスター室前で通訳をしていたら、キャディさんから添乗員に
間違われてしまいました。

・
・
・

・
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梅村昌孝会長

長瀬憲八郎さん
内田　久利さん

関谷　俊征さん

田中　　宏さん

名古屋瑞穂ＲＣ　12 × 4　豊田混成チーム



例会のご案内

■次　　週

■今週行事

　皆さんこんばんは。今回のテーマは、入会の
若い会員と、経験の多い先輩方との懇親という
ことをテーマにしております。会歴の若い方々
は、イニシエーションスピーチなどでどんなこと
をしているかを聞いていただいていますが、先
輩方の事を知る機会が中々ありませんので、
ぜひ先輩から様々な経験を聞いていただけれ
ばと思います。アルバムや記念誌をテーブルに置いてございますので、
参考にお話しください。久々の楽しい懇親例会でございますので、有
意義なお時間を過ごしていただければと思います。

　皆さんこんばんは。今日はI.D.M.また、久しぶ
りの夜間例会ということで和気藹 と々みなさん
で会話を楽しんでいただきたいと思います。
本日ご列席の皆様のご健勝とご多幸、瑞穂RC
が益々仲のいい皆さんに羨ましがられるような
クラブになりますように杯を傾けたいと思いま
す。乾杯！

　皆さんこんばんは。私、とうとう一番の
古株になりましたのでご指名をいただき
ました。皆様の話を聞いているとよく遊び
よく学んでいると感じました。瑞穂ロータ
リークラブは「楽しく、明るく」をスローガ
ンに立ち上がりました。
　その思いをそのまま伝統として、他のク
ラブからも羨ましがられるようなクラブへ
成長しました。会歴の若い方々へは、まず
活動を楽しんでいただく、そして行事へどんどん出席していただくこと
が一番大事なことです。様々な活動を一緒にやり遂げる喜びは格別
だと思いますので、どうぞこれからもよろしくお願いします。
　本日はどうもありがとうございました。

10月27日（木） 

■次 々 週

11月3日（木）R規定により休会

11月10日（木）R規定により休会

テ　ー　マ：私の研究について
卓　話　者：米山奨学生：周　軒さん

I.D.M.について 山口哲司クラブ奉仕委員長

乾杯の挨拶 堀慎治直前会長

I.D.M.総評 野﨑洋二さん

杉山　裕一さん 中嶋　修さん

長野　義明さん 萩原　孝則さん

横山　請悟さん


